

LE COLLECTIF ETRANGERS MALADE 31 EN FORCE



LE DROIT AU SEJOUR POUR RAISON MEDICALE EST MENACE EN FRANCE.

Il pleut des refus de séjour pour soins et des expulsions dans les pays d'origine de personnes atteintes de maladies graves. Certaines sont venues en France car il n'y avait plus d'espoir dans leur pays pour se soigner, d'autres ont découvert leurs maladies à des stades avancés en France par défaut de soin dans leur pays. Le retour dans leur pays les condamne à mort, puisqu'ils n'auront pas accès à ces soins. Ils mènent deux combats à la fois, celui de la maladie et celui du parcours administratif semé d'obstacles. Où sont passés les droits de l'Homme ? Nous voulons dénoncer ces pratiques inhumaines, et nous défendons le droit à la santé pour tous et toutes.



REAGISSONS..... MOBILISONS NOUS..... LUTTONS ENSEMBLE !!!

Pour dénoncer les pratiques en France sur la question du droit au séjour pour raison médicale et visibiliser notre combat pour le "droit à la santé pour tous et toutes". Le CEM 31, composé de personnes concernées se mobilise le :

16 juin à 11h devant la préfecture (place saint Etienne)

VENEZ NOUS SOUTENIR !!!